



**ADMINISTRACIÓN Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS**

**MATERIA:MACROECONOMÍA**

**ENSAYO, LA MEDICIÓN DE LA PRODUC. NACIONAL Y VARIABLES  
ECONÓMICAS**

**ALUMNO: RAÚL SÁNCHEZ ESCOBAR**

**PROFESOR: YANETH DEL ROCIO ESPINOSA**

**19 de jun de 2020 COMITAN DE DOMINGUEZ**

## **Introducción**

En este trabajaremos dos temas bastante común en macroeconomía las cuales son La medición de la producción nacional y Variables económicas relevantes, cada una de estas dos juega un papel muy importante para un determinado lugar, y con ello se muestra el crecimiento de un país, y los ingresos que llegan mensual, o por año.

## La medición de la producción nacional y Variables económicas relevantes.

la medición de la producción nacional depende mucho de la macroeconomía la cual hace muestra de los datos, muchos de ellos recopilados por el gobierno. estudian la economía que necesitamos datos sobre producción, consumo e ingreso totales, entre otros. Muchos datos macroeconómicos vienen de las cuentas del ingreso nacional y del producto, las cuales desglosan los componentes del ingreso nacional de la economía. Las cuentas del ingreso nacional y del producto son más que un comunicado de los datos sobre el rendimiento de la economía. También proporcionan un marco conceptual que los expertos en macroeconomía aplican para reflexionar sobre la correspondencia de todas las partes de la economía. Cuando los economistas se ocupan de la macroeconomía, las categorías y el vocabulario que usan vienen de las cuentas las cuentas del ingreso nacional y del producto. Cabe comparar estas cuentas con los planos mecánicos o de cableado del motor de un automóvil. Los diagramas no explican el funcionamiento del motor, sino que señalan sus principales partes y muestran cómo se conectan. Desear comprender la macroeconomía sin entender la contabilidad del ingreso nacional es como pretender arreglar un motor sin un plano mecánico ni nombres de los componentes. El carácter central del PIB como concepto de trabajo no puede ser exagerado. Así como una empresa necesita valorar el éxito o el fracaso de sus operaciones cada año, la economía tiene que evaluarse en su conjunto. El PIB, como medida de la producción total de una economía, nos proporciona un boletín informativo sobre la economía nacional. Como el PIB es un concepto tan importante, tenemos que dedicar algún tiempo a explicar qué significa su definición. El PIB, se puede definir como el valor de la producción de todos los bienes y servicios finales no se incluyen los bienes intermedios producidos dentro de las fronteras de una economía es un concepto de territorialidad y no nacionalidad), valorados a precios de mercado, en un periodo determinado por lo general de un año, en forma resumida se puede decir que el PIB representa la suma de todos los bienes y servicios finales producidos en un país durante un año, ya sea por nacionales o por extranjeros residentes.

y cómo se prevé que va a evolucionar. Para ello se analizan ciertos indicadores que nos ayudan a conocer la situación de la economía, su estructura, su nivel de competitividad y hacia dónde se dirige. Tras el estudio se puede determinar qué sectores tienen más potencial o qué empresas están mejor situadas, por tanto, el estudio de las variables también nos ayudará a decidir la compra o no de acciones de una empresa. Los indicadores o variables macroeconómicas más relevantes son, Producto Interior Bruto hace referencia al valor de todas las mercancías producidas en un país durante un periodo de tiempo determinado. Su variación puede producirse por cambios en la producción o por cambios en los precios de los productos. Prima de riesgo, es la diferencia existente entre el interés a la que se pide la deuda de un país en comparación a otros países. Es como la recompensa que reciben los inversores por prestar dinero a países en situaciones económicas complicadas. Inflación: se considera como el aumento del coste de vida en un país. Es un indicador que muestra el aumento de los precios y, por lo tanto, la disminución del valor del dinero, ya que se pueden comprar menos cosas con el mismo dinero. tipo de interés, es el porcentaje a través del cual se financian los bancos. Por ello, determinará el coste de acceder al crédito de una zona, tipo de cambio, es el valor que posee una moneda con respecto a otra. Si sabemos a cuánto equivale una moneda en relación con otra podemos saber cuál de las dos economías posee un mejor estado de salud, Balanza de pagos: hace referencia a todos los intercambios económicos de un país con el exterior durante un periodo determinado. desempleo, muestra el número de personas que se encuentran en situación de desempleo en una zona concreta. Indicadores de oferta y demanda, es fundamental conocer cuál es la demanda de productos en un país y la capacidad de cubrir esas necesidades por parte de sus productores a través de la oferta.

## **conclusión**

este ensayo, tendrá una riqueza acerca de la economía, y mas que nad de la economía de un nación, hace el estudio completo de los ingresos, mensual o por año, cada uno de estos temas, son conocimientos básicos en la macroeconomía, y hace saber y explorar cómo se maneja el dinero dentro de un territorio nacional.

